

A. DUMAS - LAMARTINE - DE BALZAC
E. SUE - J. SANDEAU - O. FEUILLET
H. MURGER - TH. GAUTIER - MÉRY
G. DE BERNARD - E. SOUVESTRE

V. HUGO - G. SAND - A. DE MUSSET
F. SOULIÉ - J. JANIN - A. KARR
A. DUMAS FILS - L. GOZLAN
E. SCRIBE - P. FÉVAL - ETC.



SOMMAIRE

LES SEPT PÉCHÉS CAPITAUX, par EUGÈNE SUE.
LE DÉMON DU JEU, par HENRI CONSCIENCE.
UN MALHEUR COMPLET, par FRÉDÉRIC SOULIÉ.



Quatre ou cinq hommes s'entretenaient près d'un massif de lilas. (Pag. 146.)

LES SEPT PÉCHÉS CAPITAUX

PAR

EUGÈNE SUE.

(Suite.)

— Enfin nous verrons si l'on peut t'admettre, dit Olivier avec une importance comique. Mais, pour en revenir à la duchesse, madame Herbaut, qui est fort liée avec elle, m'a dit, l'autre dimanche, comme je m'extasiais sur cette réunion de charmantes jeunes filles : « Que diriez-vous donc, monsieur, si vous voyiez la duchesse!... » Et la digne

femme m'a donné les détails dont je t'ai parlé sur l'origine de son surnom. « Malheureusement, a-t-elle ajouté, voilà deux dimanches qu'elle nous manque, et elle nous manque beaucoup ; car, toute duchesse qu'elle soit, elle est adorée ici par tout le monde ; mais, depuis quelques jours, elle a été appelée auprès d'une grande dame très-riche et très-malade... dont les souffrances sont si grandes et si rebelles, que les médecins, à bout de leur science, ont eu l'idée d'essayer si une musique douce et suave ne calmerait pas les douleurs de la pauvre dame. »

- Voilà qui est singulier, dit Gerald.
- Quoi donc ? lui demanda Olivier.
- Cette pauvre femme, si malade, dont on

essaye de calmer les douleurs par tous les moyens possibles, et auprès de qui ta duchesse a été appelée... c'est madame la comtesse de Beaumesnil.

— La même qui vient d'envoyer chercher madame Barbançon ? demanda le vétérinaire.

— Oui, mon commandant ; j'avais déjà entendu parler de cette espèce de cure musicale entreprise pour adoucir les atroces souffrances de la comtesse.

— Le fait est que la rencontre est assez bizarre, dit Olivier, mais il paraît que la tentative des médecins n'a pas été vaine, car chaque soir la duchesse, qui est, à ce qu'il paraît, excellente musicienne, va chez madame de Beaumesnil... Et voilà pourquoi je n'avais